Auto-Medienportal.Net: 21.07.2015



Volkswagen Sharan ab sofort im Handel

Der technisch aufgewertete Volkswagen Sharan steht in den Verkaufsräumen. Zahlreiche neue Komfort- und Assistenzsysteme lassen den familienfreundlichen Van zu einem der fortschrittlichsten Modelle in seinem Segment avancieren. Hinzu kommen Verbrauchssenkungen der Benzin- und Dieselmotoren um bis zu 15 Prozent. Trotz mehr Ausstattung, Komfort und Sicherheit ist der Grundpreis von 32 000 Euro auf dem Niveau des Vorgängers geblieben.

Exklusiv zum Marktstart sind zwei neue Sondermodelle "Ocean" und "Beach" bestellbar. Sie sind neben 16-Zoll Leichtmetallfelgen und den elektrischen Schiebetüren bereits mit vielen Assistenzsystemen wie ACC, Lane Assist, Blind Spot plus Ausparkassistent sowie dem Parklenkassistenten ausgestattet und in den Sonderlackierungen "Crimson Red" (Beach) und Hudson Bay Blue Metallic (Ocean) erhältlich. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Sharan.